

## École de foot à Balma : le titre aux U13



*Les U 13 du FCP remportent le tournoi de futsal de Balma.*

Les U 13 de l'école de foot du FCP ont troqué les crampons pour les baskets lors d'un tournoi de futsal. Ils étaient à Balma, en compagnie de nombreuses équipes régionales, et s'octroient cette compétition à l'issue de plusieurs rencontres très disputées. Les coachs Stéphane Pelous et Florian Garcia, accompagnés des éducateurs du club, ont tenu à féliciter ce groupe dans son ensemble, tant ils se sont bien comportés, ont été bons dans le jeu, bons dans l'envie aussi, mais également, et c'est vital en football, bons dans la finition. Une année 2016 qui s'achève donc sur une bonne note pour l'école de foot du Football-Club de [Pamiers](#) qui se distingue régulièrement sur les terrains, en championnat, ou encore en tournoi comme c'était une nouvelle fois le cas à Balma. Les coachs ont également félicité l'équipe II des U 13 du FCP, qui a terminé cinquième du tournoi, sortie, hasard du tirage au sort, par l'équipe I des U 13 qui remporte le tournoi de futsal de Balma. Bref, ces U 13 sont visiblement une bonne génération et devraient continuer à progresser et pour certains atteindre l'an prochain les U 15, honneur ligue, catégorie qui approche à grands pas pour les jeunes footballeurs. Pour finir, mention spéciale au gardien du FCP, Tom Dinterich, qui a été élu meilleur portier du tournoi avec plusieurs prestations qui en disent long sur le potentiel de ce gardien promis à un bel avenir à son poste.